



Pièces 6 Pièces

Superficie 183 m²

Référence 042024-049

Prix 1 390 000 €

Vence Maison à vendre (06140)



RÉF: 042024 049Nichée au cœur d'un cadre verdoyant et residentiel, cette élégante propriété met en valeur un style néo-provençal classique, fusionnant sans effort le charme rustique des anciennes demeures provençales avec le confort et un design contemporains. Dès l'entrée, vous serez enchanté par les intérieurs spacieux qui s'ouvrent sans interruption sur des espaces de vie extérieurs, grâce à ses grandes fenêtres coulissantes en galandage permettant une vue dégagée et une intégration parfaite des espaces intérieurs et extérieurs. De vastes terrasses, une cuisine extérieure et un espace ...

Located in a quiet residential area of Vence, this elegant property showcases a classic neo-Provencal style, seamlessly blending the traditional, rustic charm of old Provencal homes with contemporary comforts and design. Upon entering, you will be enchanted by the spacious interiors that flow seamlessly into outdoor living areas, with its large pocket-sliding windows allowing for an unobstructed view and integration of indoor and outdoor spaces. Extensive terraces, an outdoor kitchen, and a dining area form an integral part of the home to take advantage of the mild climate. The generous ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





